

En Cuba, nuevo donativo del pueblo nicaragüense

Categoría: Colaboración Gobierno

Creado: Martes, 07 Septiembre 2021 11:04

Escrito por Adrian Pinero Pérez

Visto: 216

Al filo de las 7:00 pm de este lunes 6 de septiembre **llegó a Puerto Mariel el barco Sandino cargado de un donativo de alimentos para el pueblo cubano,** en nombre del hermano pueblo y gobierno nicaragüenses.

Dieron la bienvenida en las modernas instalaciones portuarias el Ministro de la Industria Alimentaria, Manuel Santiago Sobrino Martínez; el Embajador de Nicaragua en La Habana, Luis Cabrera y altos funcionarios del Ministerio del Comercio Exterior.

Según indicó Juan Carlos Hernández Padrón, embajador cubano en el hermano país, **cuatro días duró la travesía por las aguas del Caribe que ya se hace habitual para esta nave y su tripulación, que en poco tiempo ha llevado cargas solidarias y el mensaje de hermandad que nos hacen sentir que Cuba no está sola.**

Nicaragua: la de Darío, Sandino, Fonseca y Daniel demostrando que la "la mejor manera de decir es hacer" y también que "la solidaridad es la ternura de los pueblos".